CARBAJOSA DE LA SAGRADA

El Ayuntamiento lanza su primera oferta de empleo del año para mejorar el servicio de limpieza

El objetivo del Consistorio es contratar a trece desempleados de la localidad durante seis meses | Generar trabajo será prioritario

EÑE I CARRAJOSA DE LA SAGRADA

El Ayuntamiento de Carbajosa acaba de hacer pública su primera oferta de empleo de este año que permitirá contratar a once desem-pleados de la localidad en diversos puestos relacionados con la lim-pieza y el sector de la construcción. Los contratos serán de seis meses y servirán para dar empleo a ocho barrenderos, dos peones de la construcción y un oficial de primera para realizar distintas labo-res de mantenimiento y mejoras de viales y edificios municipales

La selección del personal se realizará a través del Ecyl ya que los demandantes de empleo tienen que estar dados de alta en el organismo, además de estar empadro nados en la localidad y cumplir determinados requisitos relacio nados con la experiencia para ca-

da puesto de trabajo.

Once empleos con los que arranca una de las líneas de trabajo más importantes para el equipo de gobierno durante esta legislatura: fomentar el empleo y lograr que descienda el paro en una loca-lidad que aglutina buena parte de las empresas de la provincia. Tal como señaló el alcalde de la locali-dad, Pedro Samuel Martín: "La intención del Consistorio es continuar contratando desempleados del municipio puesto que es uno de los ejes vertebradores de la po lítica de empleo del equipo de Go bierno. A esto se unirán, a lo largo del año, otras medidas de fomento del empleo como serán, tanto la formación como las jornadas para incentivar el auto empleo de los emprendedores"

El Consistorio modificó a finales de 2015 los criterios para la se-lección del personal laboral no cualificado de carácter temporal



operarios trabajan en los jardines municipales de Carbajosa. I EÑE

A lo largo del año el Consistorio también desarrollara medidas complementarias como la formación para desempleados

(máximo seis meses) en los que se valorará el tiempo que ha pasado desde que cada persona trabajó y también se tendrá en cuenta el ni-vel de renta y la situación familiar, así como el principio de idoneidad para el puesto y la experiencia. Asimismo el presupuesto municipal de 2016 ha reforzado el capítulo destinado al área de Empleo y Desarrollo Local con un 130% más de inversiones que en 2015, con el fin de promover el tejido empresarial, además de seguir apostando por la formación y nuevos campos laborales de orientación a desem

SANTA MARTA DE TORMES



Representación de 'Paulina y Anacleto'. | EÑE

Teatro en el programa festivo en honor a San Blas, que concluye hoy con hinchables

EÑE | SANTA MARTA

La música, el teatro y el circo llenaron ayer el auditorio Enrique de Sena de Santa Marta con motivo de la cele-bración de las fiestas en honor a San Blas. Una progra-mación que continuó ayer con el espectáculo familiar 'Paulina y Anacleto' en el que niños y mayores disfrutaron con las aventuras de estos dos simpáticos personajes a través de los gestos y las técnicas circenses. Además el auditorio también acogió la actuación de la Asociación A Bailar, que llenaron la sala con los sones y bailes de Andalucía. La jornada festiva se

cerró con la discoteca móvil en la carpa ubicada en la pla-za Tierno Galván.

Las actividades festivas en honor a San Blas conclui-rán hoy con una jornada en la que los más pequeños vol-verán a ser protagonistas. Así, durante toda la mañana el pabellón municipal acoge-rá una sesión de hinchables con juegos y actividades para los niños. Ya por la tarde, la música y los espectáculos familiares tomarán el relevo con el espectáculo de copla 'La Cordobesa' y la obra 'El Princcipesso', mientras que la discoteca móvil amenizará

El plazo para entregar las obras del certamen de San Valentín finaliza el lunes

El plazo para la entrega de las obras del certamen literario 'San Valentín, el mito del amor' que convoca la Asociación Cultural Tierno Galván finaliza el próximo lunes, 8 de febrero. Todos los interesados en participar pueden presentar sus trabajos a través del correo electrónico de la asociación o de forma presencial en el Centro de Participación Ciudadana el mismo lunes de 19 a 20 horas. El jurado concederá tres premios a las mejores obras, que deberán versar sobre el amor en cualquiera de sus manifestaciones y podrán pre sentarse en cualquier género literario. El fallo se conocerá el día 12 de febrero en un acto público que se celebrará a partir de las 20 horas en el Centro de Participación Ciudadana.

■ ALDEATEJADA

Los niños celebrarán el Carnaval con un taller de caretas de vendas de yeso

Con motivo de la celebración del Carnaval, el Ayuntamiento de Aldeatejada ha preparado un taller infantil de creación de caretas de vendas de yeso en el que los participantes realizarán, además, tatuajes con pintura de cara, un photocall, decoración con letras y un collar hawaiano. El taller tendrá lugar el próximo lu-nes, 8 de febrero, de 17 a 18:30 ho ras en la antigua guardería al lado del Ayuntamiento. Para este taller, para el que es necesario inscribirse, hay un cupo máximo de 20 niños, aunque si se supera ese número se realizarán dos grupos, I EÑE

VILLARES

Niños y padres disfrutan del primer bebecuentos del trimestre

La programación trimestral de bebecuentos que organiza el Ayuntamiento de Villares de la Reina arrancó ayer con una se-sión en la que la Asociación Chocolatina y sus amigos llamó la atención de niños y padres con el cuento 'La bruja tremebunda', un animado espectáculo en el que los más pequeños pudieron descubrir distintos colores y formas v que contó con una buena acogida de público. Con esta acti-vidad arrancó una programación municipal para los bebés de entre 0 y 3 años que continuará el próximo día 19 con el cuento 'El árbol que no tenía hojas. | EÑE



■ CABRERIZOS

Finaliza la exposición de carteles de cine y literatura en el centro cultural

La exposición 'Carteles de cine y literatura' que acoge la sala de exposiciones del Centro Cultural de Cabrerizos cierra hoy sus puertas. La muestra, que abrió sus puertas el pasado 21 de enero y que se enmarca dentro del programa de exposiciones 'Alacarta' de la Junta de Castilla y León, re coge una selección de carteles de de obras literarias como Hamlet o El gato negro para acercar el mundo literario y ci-nematográfico a los espectadores. La muestra podrá visitarse a lo largo de esta mañana desde las 11 y hasta las 13:30 horas en el centro cultural. LEÑE